

Lundi 30 janvier : Arrêt partiel du métro Ligne A entre Balma-Gramont et Jolimont

Suite à un problème de contrôle aléatoire de l'aiguillage nécessaire au retournement des rames au terminus Balma Gramont, l'exploitation de la ligne A du métro a été interrompue ce matin à 8h07 entre le terminus de Balma Gramont et la station Jolimont.

Le métro circulait normalement entre Jolimont et Basso Cambo.

Une navette bus de substitution a été mise en place avec le prolongement de la ligne 14 pour assurer les déplacements des usagers.

Après avoir effectué de nombreux tests et essais, les techniciens du métro ont changé une pièce mécanique sur le système de contrôle de positionnement de l'aiguille ainsi qu'un relais électromécanique de puissance dont certains contacts s'avéraient défectueux.

La ligne A du métro a repris dans son intégralité à 17h 54.

Tisséo conscient de la gêne occasionnée présente ses excuses auprès des voyageurs.



Contacts Presse

Michèle Guallar - 06 22 73 15 65 - michele.guallar@tisseo.fr

Alexandra Philippoff - 07 76 70 16 73 – alexandra.philippoff@tisseo.fr

tisseo.fr